



En atención a los eventos que se vienen desarrollando desde hace algunos días en el país, el Gobierno de Chile anunció esta mañana la cancelación de la Reunión APEC 2019 que se realizaría en Santiago en noviembre de este año.

Dada la determinación del Gobierno, con mucha tristeza el Comité Ejecutivo de APEC CEO Summit ha debido sumarse a esta decisión y cancelar la realización de este encuentro. La situación que está atravesando nuestro país requiere que los esfuerzos de todos, tanto del sector público como privado, se concentren en restablecer la seguridad ciudadana y la paz social, además de propiciar una reflexión honesta y profunda que permita alcanzar las soluciones que Chile requiere en estos momentos.

Agradecemos a todas las personas y organizaciones que estuvieron involucradas en este proyecto, tanto en Chile como en el exterior, y lamentamos profundamente los problemas e inconvenientes que esta decisión implicará.

Ratificamos nuestro compromiso con APEC y su importancia para Chile, y esperamos que el espíritu de APEC CEO Summit 2019, de construir un futuro en base al diálogo y colaboración, sea el camino para llegar a los acuerdos que la sociedad chilena está demandando.

Santiago, 30 de octubre de 2019.